

Jugadores y MLB llegan a consenso para temporada de béisbol en EE.UU



Washington, 23 jun (PL) Después de varias semanas de negociaciones, la Asociación de Jugadores y los dueños de equipos de las Grandes Ligas de béisbol estadounidense (MLB) acordaron regresar a los entrenamientos y organizar una campaña recortada de 60 partidos.

Aunque todavía quedan pendientes algunos puntos, los diálogos llegaron a puerto seguro, tras el visto bueno del Sindicato de Peloteros para retornar a los campos de prácticas el próximo 1 de julio y protagonizar una temporada atípica desde el día 24 del propio mes.

Según adelantan medios especializados, el protocolo de salud para frenar los embates del coronavirus SARS-Cov-2 resulta el último gran tema en el tintero, en una situación complicada después de los casos positivos en diversas franquicias y el cierre de las instalaciones de 'Spring Training' en Arizona y Florida.

Sin embargo, varios tópicos necesarios fueron zanjados luego del ultimátum del comisionado de MLB, Rob Manfred, y todo lo concerniente al sistema competitivo dejó de estar en una nebulosa.

Uno de los cambios más importantes será el uso de bateador designado tanto en la Liga Americana como en la Nacional; vale la pena recordar que en esta última esa regla no se aplica porque batea el lanzador.

Asimismo, avanzarán a la etapa de postemporada un total de 10 planteles, los extrainnings comenzarán con corredor en segunda base y de anotar, no irá como carrera limpia al historial del serpentinerero.

Una de las cuestiones más enredadas siempre resultó la parte económica, con apéndices en lo concerniente a salario, bonos y ganancias de las rondas de los playoffs. En ese sentido, existirán pagos prorrateados por 60 encuentros, lo cual se traduce en alrededor del 37 por ciento de los sueldos de los beisbolistas de una temporada completa.

Sobre el plan de medidas contra la Covid-19, desde ya se prevén controles de temperatura, y test del nuevo coronavirus SARS-CoV-2 cada dos días durante las prácticas, el calendario regular y las etapas decisivas.

De igual manera, los exponentes de alto riesgo pueden optar por no jugar; se fomentará el distanciamiento social en el campo, será obligado el uso de mascarilla, excepto para aquellos que estén en el terreno, estará prohibido escupir y no existirá intercambio de alineaciones antes de iniciar los choques.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/226614-jugadores-y-mlb-llegan-a-consenso-para-temporada-de-beisbol-en-eeuu>



Radio Habana Cuba